

El ajuste de granulometría es fácil e intuitivo, permitiendo su variación rápidamente.

Fuerte posicionamiento de SDLG en Latinoamérica

SDLG vino con un importante despliegue corporativo en CONEXPO Latin America, que incluyó dos lanzamientos de producto para el mercado hispano americano. Estos son el rodillo compactador RS7120 y la excavadora LG6300E, de 30 toneladas.

En su evento para la prensa especializada, la marca de tecnología ajustada del grupo Volvo anunció sus planes de expansión para los próximos años en la región. En 2016, SDLG deberá entrar en Bolivia y México, de acuerdo a su director Enrique Ramírez.

Desde 2009, cuando hizo su estreno en América Latina, SDLG viene conquistando mercado, y hoy está presente con su red de distribuidores en Argentina, Chile, Colombia, Perú, Panamá, Ecuador, Paraguay y Uruguay. Además, claro, de Brasil, donde SDLG tiene la fabricación de sus cargadoras en la unidad compartida con Volvo en la ciudad de Pederneiras.

De acuerdo a Enrique Ramírez, la participación de mercado de SDLG en cargadoras, que es su producto más conocido en la región, creció del 7,2% en 2014 para un 10,3% en 2015. “Creemos en un momento de desaceleración económica y más competencia, por nuestra propuesta de una tecnología más simple pero con calidad y precios más competitivos”, dijo el ejecutivo.

Hoy en día, más de 4.000 equipos SDLG están en operación en América Latina, lo que impresiona si se compara con los 78 equipos que estaban en operación en la región tan sólo seis años atrás en 2009.

Chancador de mandíbula CT2036 Trio

TRIO la nueva línea de de Weir Mineral ofrece una amplia gama de



Los chancadores de mandíbula TRIO Incorporan los asientos de placa de articulación fuertemente alineados para obtener eficientes ángulos de Nip y altos rangos de producción.



Para Stoian Markov, Company Director de Hidromek los diferentes modelos de la serie Alpha darán respuesta a las necesidades de bajo consumo de combustible de sus clientes.

tamaños de trituradoras primarias y secundarias de mandíbula y en esta oportunidad se presentaron en Conexpo Latin America.

Los chancadores de mandíbula TRIO Incorporan los asientos de placa de articulación fuertemente alineados para obtener eficientes ángulos de Nip y altos rangos de producción. Los modelos primarios ofrecen cuñas ajustadas hidráulicamente para regulaciones rápidas y fáciles para los de la abertura de descarga. Todos los tamaños incorporan la configuración de una mandíbula fija con un diseño

envolvente que protege el armazón de la trituradora. Mantenimiento fácil del sistema de perno para la placa de protección. Las trituradoras son accionadas por suspendidos ejes excéntricos extra grandes asentados en un espacio esférico, rodamientos de rodillos auto alineados. Las comparaciones con otras marcas mostrarán que las trituradoras TRIO se encuentran entre las máquinas más pesadas disponibles. Las características importantes a considerar incluyen tamaño del rodamiento, tamaño del eje, y peso de la máquina.